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RYLA ： 中村吉政
言っています。母に、「誕生日を迎え
ました、ありがとう」と言ったら、母が

これからも宜しくね　と言ってくれました。

会長挨拶 結婚記念日 フリー

皆さん、こんにちは。昨日はポカポカ陽気でしたね。大多喜の道の駅にフキノトウが並んだと 齋藤麻美子君 齋藤豊久君

聞きました。今日からは寒波がやってくるそうで、体調管理が難しいですね。さて今日も

今月のテーマ　「平和と紛争予防」　に関連したお話をさせて頂きます。

皆さんは、国連には敵味方の敵国条項というものがあることをご存じでしょうか。

この敵国条項の対象国が日本です。戦後日本は、途上国支援や世界貢献をしてきました。

国連への拠出金も多額に上ります。こうした活動をしているにも関わらず、いまだに立場が敗戦国扱いです。

実は、この敵国条項は２０年以上前に削除される事が決まりました。それなのに、様々な事情から未だに

削除されていません。国連は平和のための組織である事に違いありませんが、実際は世界の複雑な

政治情勢のからみで、未だに世界中いたるところで紛争が絶えません。また敵国条項も削除されません。

しかしながら、我々は非力ではありますが、より良い世界を目指してロータリー活動を続けていかなくては

なりませんね。頑張りましょう。それでは、本日もよろしくお願いします。 卓話 吉野昌和君

本日は、自己紹介を致します。私には、高校1年、3年、中学1年の、3人の子供が

幹事報告 おります。一番上の娘　わかな　は、小学校3年生の時、統合により興津小学校に

1） 委嘱状（関一憲君）2018-19年度　第2790地区ＲＬＩ委員会　委員 通うこととなりました。ミニバスケット体験がきっかけで、ミニバスケットをやるように

2） 第2790地区親善野球リーグへ勝浦ロータリークラブとして登録しました。（部員募集中です。） なりました。小学6年生までそれなりにやりまして、副キャプテンになりました。

3） 2019-20年度　ロータリー手帳　のご案内が届きました。 途中でバレーの世界選手権を観て、中学からバレーをやると言って、バレーを

ご予約を受け付けます。ご希望の方は、幹事までお申し出下さい。 やりました。そのまま本人は、保育士になりたい　という夢があり、長狭高校に進学する

4） 2019年2月のロータリーレート　　1ドル＝110円 と言って、長狭高校でもバレーを続けました。保育士の夢を叶える為、木更津の清和短期大学に進学する

5） 来週は、17日(日)に鴨川ホテル三日月で第6グループＩＭがあります。通常例会は振替休会です。 ことになりました。本人が、保育士になりたい　という夢を応援してあげたいと思います。2番目の娘も

再来週22日（金）は、職業奉仕委員会による移動例会です。 ミニバスケットを始めました。とても足が速く、ミニバスケットをやりながら陸上大会にも出場し、群大会では2位。

予選ではトップタイムでしたが本番はお昼を食べ過ぎてしまったそうです。決勝で立派な成績をおさめる事が

委員会報告 出来、良かったです。ミニバスケットでも成績が良く、足が速くて中心選手でした。頑張って点数を上げて

青少年奉仕委員会 関一憲君 長狭高校に入学し、今ではバレーを頑張っております。一番下の息子は、サッカーをやりたいと言っていた
のですが、野球をやりたいと言ってきました。野球をやりたいとなると、指導をしなくてはいけないのかなあ

RYLAが行われ、無事終わりました。 と、不安になりました。興津のドリームズというチームに入り、弱いチームでしたが、年々強くなっていきました。
参加者から報告があると思いますので、宜しくお願いします。 確実に力がついてきているのが分かりました。大会が年間7つか8つあり、優勝できるチームになりました。

勝って当然だと思っていましたが、本人達は勝ち続ける事が相当プレッシャーになりました。ソフトボールで
全国大会に繋がる大会があり、合同チーム　勝浦フレンズに小学5年生から入り、私も携わりました。
春夏、全国大会に行かせてもらい、子供達にはとてもいい経験になりました。息子はシニアでやりたい想い
があり、シニアに入りました。2、3ヶ月過ぎた頃、体が小さいので守備では遜色ないのですが、バッティング

財団委員会 齋藤豊久君 ではボールに負けて自分はついていけないと思い、やめたいと言いだしました。ここでやめたら全て諦めて
しまう人生になってしまうのではないか、と心配になり、仲間に相談にのっていただき、助けられました。

財団寄付金の領収書をお渡しします。 1年生のキャプテンを与えられ、シニアで頑張っています。自分は1969年1月22日に生まれました。
確定申告に使えますので、宜しくお願いします。 ソフトボール、軟式野球、公式野球をやってきましたが、学生時代、野球が面白いと思ったことがありません

でした。草野球をやって初めて野球が面白いと思いました。私の趣味ですが、ゴルフにはまっています。
ただ飛ばせばいいというゴルフをやっていましたが、真っすぐ飛ばす練習をしています。2年前起業して
色々な人との繋がりが出来、どういう人間なのかというのが分かるようになりました。今、あまりやっていないの
ですがロードバイクを買いました。自転車で色々な所に行ってみたいです。カメラも好きです。

職業奉仕委員会 小林淳一君 自分がやりたい事は、富士山をいろんな時にいろんな角度から撮ってみたいです。ロータリーに入り、色々な
行事に参加し、皆様に貢献していきたいという想いです。ありがとうございました。

職業奉仕の活動として、2月22日に開催致します。 次回例会 例会日 毎週　金曜日

25名の参加、ありがとうございます。 名 2/15 振替休日 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

当日、移動例会になりますので、宜しくお願い致します。 名 2/22 移動例会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199

名 3/１ 卓話例会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方

名 3/8 振替休日 電話・FAX　0470-62-6186

3/15 卓話例会 http://www.katsuura-rc/index.html
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出席報告
会員数 42

月間テーマ 平和と紛争予防/紛争解決月間

勝浦に居たいと思います。

欠席者 3
出席率 93%

出席者 34
MU 5

内村愛君

プレゼント、有り難うございます。
当日、千葉でミーティングがあり

私が20歳の時、平成がスタート。
50歳になりました。私の父が再起

両親に、「産んでくれてありがとう」と

誰一人、私の誕生日にふれる事

無く　サラッ　と終わりました。

不能になったのが50歳。世の中

の為になれるよう頑張ります。

本人誕生日
吉野昌和君関一憲君

初孫が、高校生になります。

オーストラリア交換留学でお世話になりました

娘の子供です。

34年目になりました。喧嘩をして、何度実家の

川口に帰ったことか・・・

これからは、ふてぶてしくなりましたので


